

このコースは都レンジャーの活動や、自然の情報などを皆様へお伝えするものです。

東京都レンジャーが振り返る

今年の重大ニュース

今年も山岳遭難が多かった



今年も残念ながら多くの山岳遭難が発生してしまいました。」中でも3月21日に三頭山で発生した山岳遭難は、SNSで知り合った外国人を中心とした13名のグループが、悪天候の中で登山を強行し、道に迷って救助を要請したもので、報道等でも大きく取り上げられました。また何度か滑落などの山岳事故の現場にも遭遇し、救護にあたったこともありました。

安全に登山を楽しむためには、入念な準備とその時々の状況判断を適切に判断していくことが求められます。無理のない計画、万全の装備、適切な判断で登山を安全に楽しみましょう。

猛暑



今年は本当に暑かった！

2018年7月23日青梅市では気温40.8度を記録。そんな、記録的猛暑続きのこの夏、自然公園では渓谷沿いが大人気。夏休みには連日、多くの家族連れで賑わいました。

東京都レンジャーは毎日汗だくで山の中を歩いていました。

その他の出来事・・・番外編



サポートレンジャー新加入



春の開花遅かった



レンジャーマダニに怯える・・・



行く人来る人

度重なる台風の接近！残された爪痕



高尾山1号路



払沢の滝（檜原村）

今年は8月だけで9つのも台風が発生し、年間の日本への上陸数は5つと、台風が多い年でした。

その中でも、台風24号は関東地方に最接近し、多くの爪痕を残しました。多摩地域の自然公園内でも強風による倒木や沢の増水による木橋の流出など、甚大な被害がありました。

明治の森高尾国定公園指定50周年



高尾山とその周辺は、明治百年記念事業の一環で昭和42年12月11日に大阪府の明治の森箕面国定公園とともに国定公園に指定されました。

今年は50周年を記念した様々なイベントが行われました。10月にはシンポジウムも開催され、高尾山の今、未来について、私たちもお話しさせていただきました。

次の50年後に向けて、東京都レンジャーとして意欲モリモリに。来年からもがんばります！

